

回覧

三町内だより

平成23年8月25日発行

田迎校区第3町内自治会

平成23年度夏まつりを開催

今年の夏まつりは8月6日（土）、午後7時から砂入公園で開催されました。

準備している時に雨がパラつき、天気を心配しながらの開会でしたが本番中は1回パラっときた程度で、支障なく実施できました。

開会宣言に引き続き、自治会長挨拶、盆踊りと続きました。踊りは「月夜のポンチャラリン」と「炭坑節」で子供たちは夏休みに入って朝のラジオ体操後に練習してきました。練習の時は恥かしそうにしていた子供たちも本番では真剣に踊ってくれました。また、今年は踊りに参加した人に参加賞が出たせいか参加者が多かったようです。

後、カラオケ、bingoゲーム、シャトルゲーム、花火、福引が行われ、例年に増して参加者が多く、賑やかな夏まつりとなりました。

なお、夏まつりに向けて、砂入公園の消毒を8月3日に、剪定を8月4日に実施しました。また、8月5日に町内一斉「蚊」の駆除の薬剤散布を行いました。



○ ラジオ体操後の踊りの練習。イマイチ？



○ 「月夜のポンチャラリン」と「炭坑節」を子供たちも真剣に踊っていました。